

Delgado: "El Frente Amplio eligió construir Antel Arena y la regasificadora en lugar de la represa de Casupá

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 09/11/24 | Visitas: 52 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 41 | Puntaje: 4.6 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/delgado-el-frente-amplio-eligio-construir-antel-arena-y-la-regasificadora-en-lugar-de-la-represa-de-casupa_7467.php



Principal

Delgado: "El Frente Amplio eligió construir Antel Arena y la regasificadora en lugar de la represa de Casupá

“El candidato de la coalición enfatiza que el Frente Amplio tuvo 15 años de crecimiento económico, señalando que su falta de acción se debió a una decisión, no a una incapacidad o desconocimiento.
”

Álvaro Delgado en Florida: Compromiso con la Represa de Casupá

El candidato de la Coalición Republicana, Álvaro Delgado, realizó una visita este martes al departamento de Florida, donde abordó el tema de la construcción de la represa de Casupá. Delgado destacó que este proyecto ha estado en desarrollo durante más de 30 años y que ya se han llevado a cabo expropiaciones y mensuras necesarias para su avance. En este contexto, hizo un llamado a la responsabilidad, credibilidad y seriedad en el tratamiento de la cuestión. “No se puede jugar con la expectativa de la gente”, expresó, dirigiendo críticas hacia la oposición. Según él, el Frente Amplio, en sus 15 años de mandato en épocas de bonanza económica, eligió no llevar a cabo la obra, no por incapacidad, sino por decisión política. “En lugar de construir la represa de Casupá, optaron por proyectos como el Antel Arena, la regasificadora y destinar recursos a Ancap, que se encontraba en problemas financieros. Estas son las prioridades que eligieron”, cuestionó Delgado. El presidenciable también subrayó que las decisiones del Frente Amplio resultaron en fracasos que los uruguayos terminaron pagando a través de sobrecostos en tarifas públicas. En este sentido, mencionó que se han desembolsado 950 millones de dólares en sobrecostos en combustibles, cifra que considera destinada a “financiar las aventuras de Ancap y de Sendic”. Finalmente, Delgado reafirmó que la represa de Casupá forma parte del programa de gobierno de la Coalición, destacando su compromiso con el enfoque de “Gobernar entre todos” y su importancia como fuente alternativa de agua potable para la zona metropolitana.

Fuente: Subrayado

Imágenes

DELGADO: 'EL FRENTE AMPLIO ELIGIÓ CONSTRUIR ANTEL ARENA Y LA REGASIFICADORA EN LUGAR DE LA REPRESA DE CASUPÁ

Delgado el frente amplio eligió construir antel arena y la regasificadora en lugar de la represa de casupa

Tags

candidato, enfatiza, incapacidad, represa, florida, compromiso, delgado, republicana, desconocimiento, sobrecostos, crecimiento, departamento

Noticias relacionadas

4.0 * *Álvaro Delgado critica al Fa por priorizar "aventuras empresariales" en vez de construir la represa de Casupá*

4.4 * *Yamandú Orsi se comprometió a impulsar la construcción de la represa de Casupá*

4.1 * *El Directorio de Antel llevó a cabo una visita en Guaviyú de Arapey en el marco del programa Antel Integra*

4.3 * *Líder de Aru exige disminuir el déficit fiscal y recortar sobrecostos internos para potenciar la competitividad del país*

4.5 * *Delgado a Orsi sobre el costo de los combustibles: "Deshonestidad radica en no afrontar la realidad", expresó el líder nacionalista*

4.5 * *Delgado afirma decidido: "Defenderemos nuestro futuro, cada voto cuenta en esta lucha cuerpo a cuerpo"*

4.1 * *Álvaro Delgado realizó una importante advertencia respecto al plebiscito sobre la seguridad social y no escatimó en críticas hacia el Frente Amplio*

4.6 * *Álvaro Delgado señala la fragilidad política: "Las disputas internas*

del Frente Amplio agravan la inestabilidad en el país

4.3 * *Delgado reafirma su compromiso de continuar impulsando el desarrollo de Maldonado*

3.8 * *Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |

| |
|------------------------|
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |